



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Rusbel Ismael hernandez gomez

Parcial: 1

Nombre de la Materia: LEGISLACION EN SALUD Y ENFERMERIA

Nombre del profesor: MONICA ELIZABETH

CULEBRO GOMEZ

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 8

Fecha de entrega: 21/01/2024

INTRODUCCION

A lo largo de este ensayo podremos abordar un poco más sobre la importante labor de la enfermería y como está también influye en la labor de los médicos y mismo que con ayudada de los enfermeros aran lo posible para dar el mejor cuidado y desempeñar su labor de la mejor manera Las tareas que cumplen los enfermeros son muy variadas: suministran medicamentos, completan tareas administrativas, extraen muestras para realizar análisis, higienizan a los pacientes, monitorizan su estado y su evolución y brindan instrucciones para que continúen el tratamiento una vez que abandonen el hospital. Al igual que los médicos, los enfermeros también pueden especializarse, por ejemplo, en enfermería dedicada a los adultos en tercera edad, o en personas con problemas mentales o a los niños. La labor de la enfermería, al igual que la de otras profesiones de la salud, debe incluir la información y educación del paciente, para que luego él pueda elegir entre las diversas opciones posibles para afrontar su enfermedad, una vez considerados los distintos riesgos y beneficios de cada alternativa. La educación del paciente se define como una experiencia de aprendizaje utilizando una combinación de métodos como la enseñanza, el asesoramiento, las técnicas de modificación de conductas que influyan el conocimiento de los pacientes. Se dice que es un proceso interactivo que permite a los pacientes participar activamente en el cuidado de su salud, entregándoles información acerca sobre los servicios disponibles y su uso. Esta función de educación se está convirtiendo en prioritaria, ya que la tendencia del cuidado de la salud se centra en el paciente, como centro de la atención y como persona que toma la decisión del tratamiento y el tipo de cuidado que se va a realizar. El enfermero se asegura de que el paciente siga las pautas médicas y terapéuticas necesarias para obtener una recuperación lo más rápida posible. El seguimiento realizado ayuda al paciente a sentirse acompañado, lo que tiene efectos positivos en su motivación a lo largo del camino hacia la cura.

La palabra enfermería deriva del latín infirmus, que vendría a ser algo así como lo relacionado con los no fuertes. Se podría decir que la enfermería es tan antigua como la humanidad ya que las personas siempre han necesitado cuidados de enfermería cuando están enfermos o heridos. Se cree que la figura de la enfermera apareció en durante la Edad Media. Las enfermeras eran en su mayoría mujeres sin formación que ayudaban a traer niños al mundo o era nodrizas. Por otro lado, el cuidado de los enfermos estaba muy asociado a las monjas, con más formación y un voto religioso que les impedía a cuidar de los más débiles. De cuidar a los enfermos se Monjas tenían más formación y cuidados a los enfermos.

Al pasar de los tiempos, las guerras han aumentado la necesidad de enfermeras y han tenido una gran influencia en la evolución de la enfermería. Florence Nightingale, es ampliamente considerada como la madre de la enfermería moderna, destacando por sus servicios en la guerra de Crimea de 1853 a 1856. Sus esfuerzos de saneamiento disminuyeron drásticamente la tasa de mortalidad y a su vuelta fundó la Escuela Florence Nightingale para Enfermeras en Londres. Fue el primer paso para la auténtica profesionalización de la enfermería. En 1861 las enfermeras empezaron a usar uniforme. Hoy día, la enfermería es ampliamente reconocida en el mundo. A la enfermería se le ha denominado la más antigua de las artes y la más joven de las profesiones. Ha atravesado numerosas etapas y ha formado parte de los movimientos sociales. El desarrollo del primer programa organizado de formación de enfermeras en el año 1860, subvencionado por la fundación Nightingale, marcó el inicio de una era distinta para la enfermería. Pero, a pesar de que las primeras escuelas fueron creadas de manera independiente a los hospitales, por comité o juntas facultadas para ello, pronto fueron absorbidas por estos debido a la falta de presupuesto económico. Además, muchos de ellos descubrieron que podían crear escuelas para cubrir sus necesidades de recursos humanos en enfermería y al mismo tiempo obtener una valiosa fuente de trabajo casi gratuita. De ahí que la prestación de cuidados se convirtió en el principal producto que se dispensaba en los hospitales. La verdadera función de la

escuela que Nightingale quiso plasmar en sus inicios no era la preparación sino el servicio; educando en base a un modelo propio que no girara sobre los ejes de enfermedad y tratamiento. Pero estos intentos de Florence Nightingale por establecer una enfermería profesional, basada en el entorno, fueron reemplazados por el entrenamiento orientado hacia los aspectos biológicos, para el cual dependía de los hospitales para lograr su formación práctica. En sus Notas de enfermería, Florence Nightingale señalaba que —Enfermería es cuidar y ayudar al paciente que sufre alguna enfermedad a vivir, lo mismo que la enfermería de la salud es mantener o lograr que la salud de cualquier niño o persona sana se mantenga y no sea susceptible de enfermedadll (Duran de Villalobos, 1988: 25)

Corría la década de 1960 surge la propuesta de Virginia Henderson que definió a la enfermería como la asistencia o cuidado al individuo sano o enfermo, en la ejecución de aquellas actividades que contribuyan a su salud o a la recuperación de la misma (o a una muerte tranquila y digna) y que las podría ejecutar por sí mismo, si hubiera capacidad, el deseo y el conocimiento (Marriner, 1994: 181).

La enfermería ha tenido dificultades para afianzar los cambios curriculares de acuerdo a sus conceptualizaciones y estos quizás se deben a que el modelo médico y la estructura de las instituciones de salud son una réplica en sí misma. Por otra parte, el proceso educativo sigue enfocado en causas anormales y desadaptadas del comportamiento en vez de centrarse en las necesidades básicas humanas, dando como producto a un graduado con orientación a trabajar la salud y la enfermedad desde el enfoque biológico como fenómeno esencial

CONCLUSION

En conclusión el tema visto nos da cierto entendimiento de lo que la enfermería representa en el mundo y la presencia tan grande que tiene en la salud, misma que en algún momento de la vida nos llega a faltar y que la medicina con la ayuda de la enfermería unen conocimientos para dar el mejor resultado relacionado en la salud

las/los enfermeras/os se desempeñan tanto en áreas intrahospitalarias como extra hospitalarias o comunitarias y, dentro de ellas, en los ámbitos: asistencia!, gestión, educación e investigación. El cuidado de la persona con necesidades es su principal prioridad, involucrándose no solo con el paciente, sino que además con la familia y comunidad, asociando tiempo, energía y sentimientos. Es catalogada como la cuarta profesión más estresante asociada, también, al bajo reconocimiento social (7).

La/el enfermera/o está en constante presión de trabajo, enfrentada al dolor, sufrimiento, desesperanza, muerte, desconsuelo, impotencia y angustia; además, la falta de trabajadores que puedan abarcar a cabalidad los requerimientos de la población y de las instituciones empleadoras hace que doblen su jornada laboral. Si sufre daño, por el cansancio emocional que traen sus labores y el desequilibrio de las interrelaciones con colegas, la organización, los pacientes y la carga de trabajo, ello provoca deterioro en la calidad del cuidado, por todo esto y demás el arte de la enfermería es de suma importancia en el mundo.

BIBLIOGRAFIA

Següel Palma, F., Valenzuela Süazo, S., & Sanhueza Alvarado, O. (2015). El Trabajo Del profesional DE enfermería: Revisión DE la literatura. Ciencia y Enfermería (Impresa), 21(2), 11–20. <https://doi.org/10.4067/s0717-95532015000200002>

(S/f). Com.mx. Recuperado el 22 de enero de 2024, de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/68f0fc8b9ba78ab80ff49dc87eb456d5-LC-LEN803%20LEGISLACION%20EN%20SALUD%20Y%20ENFERMERIA%208DA.pdf>